



AVISOS

¡REDORDAD! NUEVOS HORARIOS DE MISAS

A partir de esta semana los horarios de las misas vuelven a su horario de invierno. Los sábados la misa será a las 19:30 horas y el domingo a las 12:30 horas. Las del resto de la semana siguen como hasta ahora a las 19:00 horas.

.MISIONES 2023

Celebraremos el DOMUND en nuestra Parroquia el próximo día 22 de Octubre.



AVISOS PARROQUIALES

El próximo lunes 9 de octubre, día festivo en la Comunidad Valenciana, **la Eucaristía será a las 10:30h**

El jueves 12 de octubre celebraremos en nuestra parroquia la fiesta de la **Virgen del Pilar**. **La Eucaristía será a las 11h**

El domingo 15 de octubre, celebraremos la solemnidad de **Santa Teresa de Jesús**. **Se celebrará en el monasterio de San Juan de la Cruz de las Carmelitas** descalzas. A continuación habrá un pequeño ágape.

Invitaros a participar en el gozo celebrativo de cada Eucaristía. La Fe es para ser vivida y celebrada.

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 9

10,30 H TEMPLO MISA
Sufragio de Joaquín y Dolores, hija y Nieta.

Martes día 10

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Por los Enfermos - Acción de Gracias a la Virgen de la Paz de una Devota.

Miércoles día 11

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de: Fernando Montero Castellano - Pascual Molina Ramírez.

Jueves día 12

FESTIVIDAD VIRGEN DEL PILAR
8,30 H CONVENTO
11 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Pilar Cervera Merenciano - Pilar Castellano.

Viernes día 13

8,30 H CONVENTO
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO
19 H TEMPLO MISA.
Sufragio de Luis Aparicio Ibáñez - La Junta a San Antonio.

Sábado día 14

8,30 H CONVENTO.
18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO.
19 H TEMPLO MISA
Sufragio de: Ana Belén Adrián Serra de su Familia - Matrimonio Rafael Estevan Palomar y M. Paz Gordo Moreno - Matrimonio Miguel Gordo Garay y Maria Moreno Expósito - Manuel Moreno Expósito - Jose Moreno Expósito -Antonio Zurriaga y Padres.

Domingo día 15

FESTIVIDAD DE SANTA TERESA DE JESUS
11 H CONVENTO CELEBRACIÓN A SANTA TERESA DE JESUS
12,30 H TEMPLO
Misa ProPolo.



Hoja Parroquial

2ª Etapa Año XXVII

Domingo 08 - Octubre - 2023

n . 1411



De la mano de la Virgen del Pilar y Santa Teresa de Jesús

Esta semana tenemos la oportunidad de celebrar dos fiestas muy importantes para nuestra fe: la de la Virgen del Pilar y la de Santa Teresa de Jesús. Ambas nos invitan a renovar nuestro amor a Dios y a la Iglesia, y a seguir el ejemplo de estas dos grandes mujeres que fueron testigos de Cristo en el mundo.

El 12 de octubre celebramos la fiesta de la Virgen del Pilar, patrona de España y de la Hispanidad. Según la tradición, la Virgen se apareció al apóstol Santiago en Zaragoza, sobre una columna o pilar, para animarlo en su labor evangelizadora. Desde entonces, el Pilar es un signo de la presencia y la protección de María en nuestra tierra.

De la mano de la Virgen del Pilar, ¿qué podemos aprender ?

- La ****fidelidad**** a Dios y a su voluntad. María siempre dijo "sí" a Dios, incluso en las situaciones más difíciles. Ella nos muestra cómo confiar en Él y seguir su plan de amor para nosotros.

- La ****misión**** de anunciar el Evangelio. María acompañó a los apóstoles en la primera comunidad cristiana y los animó con su oración y su ejemplo. Ella nos impulsa a ser discípulos misioneros, que llevan la alegría del Evangelio a todos los rincones del mundo.

- La ****solidaridad**** con los más necesitados. María visitó a su prima Isabel, que estaba embarazada, y le prestó su ayuda. Ella nos inspira a ser sensibles a las necesidades de nuestros hermanos, especialmente de los más pobres y marginados.

Así mismo, el 15 de octubre celebramos

la fiesta de Santa Teresa de Jesús, doctora de la Iglesia y reformadora del Carmelo. Santa Teresa fue una mujer extraordinaria, que combinó una profunda vida interior con una intensa actividad apostólica. Fundó numerosos conventos y escribió obras maestras de la literatura mística.

De la mano de Santa Teresa, ¿qué podemos aprender ?

- La ****oración**** como relación personal con Dios. Santa Teresa decía que orar es "tratar de amistad con quien sabemos nos ama". Ella nos invita a cultivar una relación íntima y constante con Dios, que nos llena de paz y alegría.

- La ****humildad**** como reconocimiento de nuestra verdad. Santa Teresa era

consciente de sus propias limitaciones y pecados, pero también de la gracia y el amor de Dios. Ella nos anima a ser humildes, que no es despreciarnos, sino valorarnos como somos y como Dios nos quiere.

- La ****audacia**** como disposición para servir a Dios y a la Iglesia. Santa Teresa no se conformó con lo establecido, sino que buscó siempre lo mejor para Dios y para las almas. Ella nos alienta a ser audaces, que no es ser imprudentes, sino estar dispuestos a darlo todo por Dios y por el bien común.

Celebremos con gozo estas dos fiestas, que nos recuerdan el amor de Dios por nosotros y el testimonio de dos grandes santas. Que la Virgen del Pilar y Santa Teresa de Jesús intercedan por nosotros y nos ayuden a vivir como verdaderos cristianos.



DOMINGO XXVII DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO A



VIDA PARROQUIAL

CUANTO MÁS POBRE SEAS, MÁS TE AMARÁ JESÚS

El pasado viernes, el convento de las hermanas carmelitas nos reunimos para escuchar las palabras de José Carlos Gimeno, fraile carmelita, nos habló de Santa Teresita del Niño Jesús, más conocida como Santa Teresita de Lisieux.

Teresa no nació santa, pasaron más de siete años para comprender que amar en profundidad no le era posible con sus propias fuerzas. Ella vive en una época en la que se pone el acento en un Dios justo juez y en el esfuerzo humano para asegurarse la salvación. Sin embargo Teresa prefirió al amor misericordioso de Dios, a pesar de no ser comprendida por su comunidad.

Teresa llegó al Carmelo con el único propósito de amar a Jesús.

El sufrimiento está presente en su vida, continuamente y en abundancia, ante él aguanta con tesón, se dice a sí misma que es un privilegio reservado a los amigos de Dios. En este tiempo se acercará a Cristo y lo contemplará agonizante, sangriento, humillado, cubierto de heridas y lágrimas. Contempla como el resucitado ha sufrido antes, como Dios no ha impedido el sufrimiento y la muerte de su Hijo amado. Por eso para Teresa, el misterio del sufrimiento no es del todo absurdo ni está en contradicción con la bondad del Padre.

Teresa siente que Jesús la invita a trabajar más intensamente en el desapego interior, entra en una actitud de "abandono" en el Señor, comprenderá que nunca podrá amar como le pide el corazón, a menos que el Señor no ame en ella.

La conciencia de su debilidad e incapacidad es profunda, Teresa descubre un "caminito" nuevo, muy derecho, muy corto, queda impresionada en escrituras del Antiguo Testamento donde descubre que su pequeñez no es un problema en su caminar para ser santa, descubre en estos textos que Dios es como una

madre para un hijo, ella que tras la pérdida de su madre había buscado refugio en otras "madres", concluye que debe seguir siendo pequeña para ser colmada por Dios de su amor de madre.

María Angeles Minguez

MISA DE ENVÍO DE PRINCIPIO DE CURSO

El sábado pasado día 30, después de la pausa de este verano, los grupos parroquiales volvimos a encontrarnos en la Santa Misa para empezar el nuevo curso de pastoral.

Nuestro párroco, D. Manuel, en la homilía nos habló del Evangelio de Mateo que contaba la parábola de los dos hijos que recibieron la viña para trabajarla. Mientras uno aceptó el encargo pero no lo llevó a cabo, el otro no quiso pero se arrepintió y luego cumplió lo que el padre le había pedido. La enseñanza que Jesús nos da es la misión evangelizadora a la que todos nosotros sin excepción somos llamados. No es tarea sólo de sacerdotes, religiosos y misioneros sino que es de todos los fieles; cada uno en nuestro ámbito, con nuestros carismas y con los talentos que cada persona ha recibido. También hemos de mantenernos fieles y constantes en la fe siempre con la ayuda del Espíritu Santo, alimentarnos del Señor y de su Palabra en la Misa dominical, rezar y dar ejemplo con nuestros actos para que sea una verdadera acción evangelizadora.

Durante la Misa los agentes de pastoral, en representación de nuestros grupos, subimos al altar para recibir el envío. Se nos repartió una vela encendida y nos colocamos alrededor del altar donde D. Manuel nos exhortó a realizar la tarea de evangelización en nuestros grupos. A continuación hicimos nuestra profesión de fe y, por último, hicimos una reverencia delante de la Palabra antes de volver a nuestros sitios.

A partir de este momento empieza el nuevo curso parroquial y volveremos a encontrarnos con nuestros grupos y a trabajar en la misión evangelizadora.

Primi Murgui Martínez



CUENTOS CON SABIDURIA

EN EL VIENTRE DE UNA MAMÁ

En el vientre de una mamá había dos bebés. Uno preguntó al otro:

-¿Tú crees en la vida después del parto? El otro respondió: -Claro que sí. Tiene que haber algo después del parto. Tal vez estamos aquí para prepararnos para lo que vendrá más tarde. -Tonterías -dice el primero- No hay vida después del parto. ¿Qué clase de vida sería esta?

El segundo dice: -No lo sé, pero habrá más luz que la hay aquí. Tal vez podremos caminar con nuestras propias piernas y comer con nuestras bocas. Tal vez tendremos otros sentidos, que no podemos entender ahora.

El primero contestó: -Eso es un absurdo. Caminar es imposible. ¿Y comer con la boca? ¡Ridículo! El cordón umbilical nos nutre y nos da todo lo demás que necesitamos. El cordón umbilical es demasiado corto. La vida después del parto es imposible.

El segundo insistió: -Bueno, yo pienso que hay algo y tal vez sea diferente de lo que hay aquí. Tal vez ya no necesitamos de este tubo físico.

El primero contestó: -Tonterías, además, de haber realmente vida después del parto, entonces ¿por qué nadie jamás regreso de allá? El parto es el fin de la vida y en el posparto no hay nada más allá de lo oscuro,

silencio y olvido. Él no nos llevará a ningún lugar.

-Bueno, yo no lo sé, -dice el segundo- pero con seguridad vamos a encontrarnos con Mamá y ella nos cuidará.

El primero respondió: -¿Mamá? ¿Tú realmente crees en Mamá? Eso es ridículo. Si Mamá existe, entonces, ¿dónde está ella ahora?

El segundo dice: -Ella está alrededor nuestro. Estamos cercados por ella. De ella, nosotros somos. Es en ella que vivimos. Sin Ella, este mundo no sería y no podría existir.

Dice el primero: -Bueno, yo no puedo verla, entonces, es lógico que ella no existe.

El segundo le responde a eso: -A veces, cuando tú estás en silencio, si te concentras y realmente escuchas, tú podrás percibir su presencia y escuchar su voz amorosa allá arriba.

Así es como un escritor húngaro explicó la existencia de Dios. (Anónimo)

Chelo Martínez



RINCÓN CARMELITANO

OCTUBRE MES DEL ROSARIO A LA VIRGEN

Nos dice el Papa Juan Pablo II " el Rosario es mi oración preferida. Oración

maravillosa en su sencillez y en su profundidad. en esta oración repetimos muchas veces las palabras que la Virgen María escuchó de la boca del ángel y de su prima Isabel. A estas palabras se asocia toda la Iglesia. Se puede decir que el Rosario es en cierto modo, una oración-comentario del último capítulo de la Constitución Lumen Gentium del Vaticano II, capítulo que trata de la admirable presencia de la Madre de Dios en el misterio de Cristo y de la Iglesia. Sobre el fondo de las Palabras Dios te salve, María, pasan ante los ojos del que las reza los principales episodios de la vida de Cristo con sus misterios, gozosos, dolorosos, gloriosos y luminosos, que nos hacen entrar en comunión con Cristo, podríamos decir, a través del Corazón de su Madre."

El Rosario es como la oración del corazón, que sintoniza con el Corazón de María en la contemplación de Jesús. María que guarda en su corazón todas las enseñanzas de su Hijo, nos enseña a imitarle, a compartir los sentimientos de Cristo. El rosario es una escuela de vida cristiana. Y está al alcance de todos, de los sencillos y de los cultos, de los avanzados en la vida espiritual y de los que comienzan.

Todos los Papas, lo rezan y lo recomiendan, y todos los santos han sido muy devotos de esta oración a María, y la Virgen tanto en Lourdes, Fátima y en otras apariciones nos lo pide que lo recemos, nos lo recomienda, y todos lo podemos hacer, dedicar 20 ó 30 minutos para estar con nuestra Madre, y que el rezo del rosario nos viene muchos beneficios.



Hermanas Carmelitas



CONSTRUYENDO EL REINO DE DIOS: PALABRAS DE FRANCISCO

Como no puedes entender a Cristo sin el reino que él vino a traer, tu propia misión es inseparable de la construcción de ese reino: "Buscad sobre todo el reino de Dios y su justicia" (Mt 6,33).

Tu identificación con Cristo y sus deseos implica el empeño por construir con él, ese reino de amor, justicia y paz para todos.

Cristo mismo quiere vivirlo contigo, en todos los esfuerzos o renunciaciones que implique, también en las alegrías y en la felicidad que te ofrezca.

Por lo tanto, no te santificarás sin entregarte en cuerpo y alma para dar lo mejor de ti en ese empeño.

Analloris ÁREA FORMACIÓN



De mis recuerdos y vivencias

Repetición de una historia

Esta historia la conocemos con veinte siglos de repeticiones.

Esperé de tí derecho: recogí asesinatos. Esperé de tí justicia: recogí lamentos.

Solucionar es más bendición que protestar.

Acercarse es más bendición que juzgar y muchísima más bendición que condenar.

¡Benditos sean todos los que nos aman!

¿Cómo nos situamos nosotros hoy: ante la Palabra de Dios?; ante los mensajeros?

¿Nos sentimos mensajeros de esta Palabra? ¿Qué hacemos? ¿Y qué nos pasa?

La última palabra sobre los injusticiados, nunca la tienen sus verdugos.

Pero ¿por qué siempre hay que asesinar a los mejores?

Cuando en nosotros, en nuestra viña interior nace una voz, la de nuestra conciencia, que reclama frutos (compartir bienes, preocuparse por los desasistidos, denunciar los atropellos) ¿qué acabamos haciendo con nuestras propias voces?

¿Acallarlas, avasallarlas, acabar dejando que se vayan muriendo?

¿Estamos haciendo el bien que se espera de nosotros?

¿Estamos haciendo el bien que otros tienen derecho a esperar de nosotros?

Y esto mismo debemos decirnoslo nosotros a nosotros mismos: con todo el amor y comprensión de que seamos capaces, pensando en el bien que podemos hacer, aunque sea una sola tarde de un mes cualquiera.

Pero recibir el mensaje, recibir al mensajero, escuchar para comprender y saber que alguien cuenta con nosotros porque nos necesita: se llame Dios nuestro Padre, se llame Jesús de Nazaret, o se llame la persona que sólo se atreve a llorar si está contigo.

Si es hoy cuando logramos escuchar la voz del Señor, no endurezcamos hoy nuestro corazón.

Y pensando de nuevo en una bendición: siempre son más y mejores las posibilidades de bendecir que las de no hacerlo.

¡Y que nunca excluyamos a nadie de nuestra bendición!

Agustín Cariñena Aliaga